



LAS OBRAS PRESENTAN DETERIORO POR ABANDONO.

## Cesfam Surponiente de Calama podría reactivarse

Cinco años lleva detenido el proyecto de construcción del Cesfam Surponiente para Calama, obras que podrían reactivarse después de una reevaluación de los costos para su finalización.

El alcalde Eliecer Chamorro explicó que “finalizada la reevaluación de obras del proyecto Cesfam Surponiente, el costo bordea los \$10 mil millones de pesos, iniciativa que en su justificación social podrá dar atención primaria de salud a más de 30 mil beneficiarios”. La propuesta será presentada al Ministerio de Salud para solicitar los fondos necesarios para su fina-

lización.

Las obras, según la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), registraban un 25% de avance físico y un 51% financiero al momento de su paralización. El deterioro de las instalaciones por el paso del tiempo y las condiciones climáticas obliga ahora a intervenciones que incluyan tanto reparaciones como reemplazos. “La obra inconclusa ha sufrido los efectos adversos del clima y el tiempo transcurrido”, señala el informe técnico.

También se maneja la opción de un financiamiento mixtos entre el Ministerio y Gobierno Regional.